
がんばる経営、応援します。 ───────────── 沼田商工会議所・沼田中小企業相談所 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金 融 無 料 相 談 ＜会場：沼田商工会館＞ 

［日本政策金融公庫］              ［信用保証協会］ 

２/１９(火)  ３／１９(火)           ２/１４(木)  ３/１４(木) 
時 間：午後１：００～午後３：００        時 間：午後１：３０～午後４：００ 

 

発 行：沼田商工会議所  〒378-0042 群馬県沼田市西倉内町 669-1 

     TEL 0278(23)1137  http://www.numata-cci.or.jp 

 FAX 0278(24)0715  E-mail info@numata-cci.or.jp 

企画編集：広報委員会 専務理事 小曽根 一雄 

※法律相談については当会館内で行われる群馬弁護士会の相談会をご利用下さい。 
（有料・第２．４火曜日・受付予約電話番号０２７－２３４－９３２１） 

 
「商工ぬまた」は当所のホームページにて公開中です。カラー画像となっていますので是非ご覧下さい。 

     

 

 平成２５年１月９日開催の当所新年互礼会の席上、「地域貢献賞」が右記の方々へ横山会頭より贈呈されまし

た。地域貢献賞は今回初めての企画で、平成２４年において印象的な企業活動、価値ある活動、地域貢献された

企業・団体に選考委員会（委員長 船越和夫）の選定により贈呈されるものです。 

 地域貢献賞は来年以降も実施予定です。自薦・他薦を問いません。身近な話題でも結構ですので情報を事務局

までお寄せくださいますようお願いいたします。 

〇永年に亘る道路の 

クリーン作戦活動 
 

群馬県建設業協会 

沼田支部 

青柳 剛 氏 

 

〇エアムーブ工法 

グッドデザイン 

特別賞受賞 
 

松井 照夫 氏 

司建設(株) 

〇天狗印枝豆 

野菜ソムリエサミット 

大賞受賞 
 

塩野 力夫 氏 

(有)塩野商店 

〇なんばグランド花月 

伝統看板採用 

（共同制作） 
 

吉澤 良和 氏 

指物家具 吉澤 
 

松井 広晃 氏 

(有)廣星 
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新 入 会 員 
 
【入澤住建】 
住 所 白沢町上古語父 115-29    
代表者 入澤 太郎 
業 種 建築業 

 
【(有)アイビス】 
 住 所 中発知町 1382-1 
 代表者 田村 正一 
業 種 福祉サービス 

 
【Ｗｏｎｄｅｒ】 
 住 所 高橋場町 2124-18 
 代表者 武井 正幸 
 業 種 飲食業 
 
【鶴渕 正明】 
 住 所 白沢町尾合 776-1 
 業 種 水道設備 
 

〔会員数１月末：１２０２会員〕 

 商工春秋  
 真田氏にとって沼田初代城主、真田信幸の存在は非常に大きい。歴史上有名な父昌幸、弟幸村（信繁）の影となり地

味な存在になっているが、信幸こそ真田家の御家騒動を乗り越え幕末に至る迄の松代真田家の基盤を築いたのである。

結果、松代真田家臣である佐久間象山を生み出しその影響を受けた勝海舟を始めとする明治維新に奔走した多くの人物

が出現する。また沼田にとっても別名「霞城」と言われた五層の天守を有する城郭を築き、そこを中心にした町割りを

し今日の「まちづくり」の基礎をおこなっている。その正室である小松姫は徳川四天王の一人本多忠勝の娘で家康の養

女として信幸に嫁ぎ、「留守の城 守りとうした 小松姫」と沼田かるたに有る様に逸話や物語は豊富で奥深い。女性

の社会的地位が再度見直されている昨今、大河ドラマなど歴史上埋もれていた女性人物を再発見再認識する機運がおき

ている。小松姫のゆるキャラや萌えキャラ等が生まれつつある今日、小松姫を沼田の新たなシンボルテーマとして地域

興しに活用できないものだろうか？又それが沼田城の復元に結びついて行く様な大きな夢となればと思う。（油） 

 
 

笛木モータース 
◇代 表 者 名  笛木 昌昭 
◇住 所  薄根町３４１０－５ 
◇Ｔ Ｅ Ｌ  ２３－４６３５ 
◇Ｆ Ａ Ｘ  ２３－４６５３ 
◇業   種  自動車修理 
   

事務局日誌 
 
【１２／１３～１／２１】 
▼１２月 

１３日 ・当所広報委員会 

    ・群馬県信用保証協会金融相談会 

１４日 ・北毛地区産環境協視察 

    ・マル経審査会 

    ・「小松姫４００金市」 

     

 

装においては、お客様に納得して頂ける仕上がりになるよ
う塗装ブースを使用した高品位塗装を行い、エコパーツを
使用したお財布にもやさしい修理方法も提案しておりま
す。従業員一同「親切・丁寧」をモットーに対応させて頂
いておりますので、安心して御来店お願い致します。 

《紹介者 旬味亭 吉祥さん》 

 

 

１７日 ・４商工会議所管理職職員意見交換会 

    ・当所青年部OB会忘年会 

１８日 ・日本政策金融公庫定例相談会 

１９日 ・利根実業お米ブランド化小委員会記
者発表 

・沼田市観光ガイド協会研修会 

    ・まちづくり講演会 
２０日 ・群馬県商工会議所連合会工業委員会 

    ・平成２４年度産業展示即売会第６回
検討委員会 

２１日 ・沼田花火大会をやるからには！小委

員会 

    ・当所青年部事業委員会 

    ・「小松姫４００金市」 

２５日 ・沼田だるま市交通警備等打合会 

    ・沼田・富岡・藤岡・渋川商工会議所

会頭懇談会 

▼１月 

 １日 ・群馬県商工会議所連合会ニューイヤ
ー駅伝の出場企業幹部との交流会 

 ９日 ・正副会頭会議 

    ・当所常議員会 

    ・当所新年互礼会 

１０日 ・群馬県信用保証協会金融相談会 

１５日 ・当所青年部本部会 

    ・当所青年部役員会 

    ・日本政策金融公庫定例相談会 

１６日 ・沼田だるま市 

１７日 ・マル経審査会 

    ・当所金融懇談会 

１８日 ・当所女性会新春研修会 

 

 

 

 当社は、車検・整備及び板金塗装を主作業として、行っ
ております。又、ボディーコーティングや防錆加工等、お
客様のあらゆるニーズに対応できる様に日々情報収集や
技術の習得に努力しております。突然のトラブルにも備え
て、キャリアカー、代車も用意して有ります。特に板金塗 

 

戸田書店 洗車場 

笛木 
モータース 

薄根橋 

１７号 

〇セーフティネット貸付〇 

業況の悪化など、一定の要件に該

当する方は、基準利率より最大

0.5％の引き下げとなります。 
 

〇設備資金貸付利率特例制度〇 

国内の経済活性化につながる設

備資金について、当初２年間の利率

が 0.5％引き下げとなります。 

※上記の制度について、お取り扱

い期間が平成 25年 3月 31日ま

でとなります。 

お問い合わせ先 

日本政策金融公庫 

事業資金相談ダイヤル 

  ０１２０－１５４－５０５ 

音声ガイダンスが流れた後、 

｢１｣番を押して下さい 

至みなかみ 
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会 長 
  

宮 田 鉄 也 
 

基 本 方 針 
 

『思う気持ちは、人を動かす・地域を動かす』 

 沼田商工会議所青年部は創立以来四半世紀が過ぎ多くの諸先輩方が築き上げてきた素晴らしい歴史が

あり、その中でも事業を通して地域に大きく貢献し我々に引き継がれ２６年目を踏み出します。我々は商工

会議所青年部の綱領に基づき地域発展の為、自己研鑚と自社の発展の為に自分の地域を良くしようと思う気

持ち、自分の会社を良くしようと思う気持、人と人との繋がりを大切に思う気持ち「心から思う気持ち」を

強く持ち、その思いを一人一人が共有し気持ちを一つにして昨年度に引き続き横山会頭が掲げる「チーム沼

田商工会議所」で目標を持って活動していきたいと思います。 

 

具体的事業 

 １．継続事業の実施【沼田まつり、桜まつり、ミス沼田コンテスト、沼コン】 

 ２．親睦事業の実施【ＯＢ会との交流、新発田ＹＥＧとの交流、会員の交流】 

 ３．家族会の実施 

 ４．研修会等の実施【会社の発展、自己を磨く研修等】 

 ５．親会への協力【花火大会、その他】 

 ６．会員の拡大 

上記事業を推進するため、次の６委員会を設置いたします。 

 １．総務委員会【委員長 若月 正人】   ２．天狗委員会【委員長 石澤雄一郎】 

 ３．研修委員会【委員長 市原 康礼】   ４．広報委員会【委員長 金井 正樹】 

 ５．さくら委員会【委員長 桑原 敏彦】   ６．親睦委員会【委員長 春原 雅壽】 

 

会  長  宮 田 鉄 也 

副 会 長  星 野 貴 昭 

  〃    小野里 浩 伸 

  〃    齋 藤   篤 

直前会長  新 井 邦 明 

監  事  松 井 哲 也 

  〃    石 坂 文 浩 

  〃    平 井 克 明 

理  事  若 月 正 人 

  〃    石 澤 雄一郎 

  〃    市 原 康 礼 

理  事   金 井 正 樹 

  〃    桑 原 敏 彦 

  〃    春 原 雅 壽 

  〃    真 下 大 輔 

  〃    大 脇 浩 介 

  〃    徳 江 真 治 

  〃    小野里 雅 広 

  〃    加賀美   勉 

  〃    細 井 一 登 

  〃    小 熊 政 則 

  〃    本 間 恵 美 

 

理  事   赤 間 昌 彦 

  〃    神 成 洋 子 

  〃    斎 藤 正 典 

  〃    安 達 政 喜 

  〃    登 坂 正 弘 

  〃    長谷川 浩 一 

  〃    馬 場 威 典 

  〃    吉 澤 知 子 

  〃    南 雲 達 也 

  〃    松 井 広 晃 

  〃    長 門 隆 幸 

 

平成２５年度の沼田ＹＥＧ組織の活性化のため、会員皆様のお力添えと御協力を心よりお願い申し上げます。 

(PREMIUM FLOWER MARKET) 
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西北毛 4 商工会議所が広域連携し、会員の皆様に観光イベント・研修会などの情報をお知らせ致します。 

 スマートフォン・タブレットって、どんなモノなのか、分からない。興味はあるけど操作したことがない。買い

たいけど、使いこなせるのか・・・心配！⇒そんな方のために、一人一人にタブレットを用意し、皆さんと一緒に

操作体験する研修です。 
 

開催日時  ２月２１日（木） 午後３時３０分～午後５時  開催場所  富岡商工会館 ３階ホール   

定  員  ２０名（定員になり次第締め切ります）     受 講 料  無料（非会員は３，０００円） 

講  師  (株)ＮＴＴドコモ群馬支店  ※こちらで用意したタブレットで研修を行います。 
 

問合せ先  富岡商工会議所 ０２７４－６２－４１５１ 

渋川発明協会と渋川商工会議所が主催してセミナーを開催します。是非御聴講ください。 
  

日 時  ３月１５日（金）午後３時   場 所  渋川市役所第２庁舎内 渋川公民館講堂 

 テーマ  「月３万円ビジネス」 ～地方で、いいことで、愉しく稼ぐ方法～ 

 講 師  藤村 靖之氏 （非電化工房 主宰） 

      工学博士、日大工学部教授。電気を使わない非電化冷蔵庫、非電化掃除機、非電化住宅などを発明。
非電化製品を見たり、作ったりできる非電化工房（栃木県那須市）の代表。地方で仕事を創る塾主宰。 

 受講料  無料             申込締切  ３月１１日（月） 

申込・お問合せ  渋川発明協会（渋川商工会議所内） ０２７９－２５－１３１１ 

 藤岡商工会議所では、県内屈指の生産量を誇る地元藤岡産やよいひめ（枝付き）の

大粒いちご「いちご一枝」を昨年に引き続き販売しています。 

 サクランボ感覚でいちごをつまみながら味わえるよう、枝の長さを 4 センチ残して

あるのが特徴。そして、買ってくださった方々と藤岡市との出会いを大切にしていた

だければと「一期一会」の願いを込めた商品であり、今年は、いちご、パッケージ、

シール等、全てを当所会員事業所（オールふじおか）で完成する事が出来ました。 

 価格は、１パック（大粒いちご８個入り）１，０００円。道の駅ららん藤岡の観光

物産館で販売中です。 
 

お問い合わせ、電話による注文は藤岡商工会議所まで。０２７４－２２－１２３０ 

次回の金融相談会（沼田会場）は２月１４日（木）です 
原則として毎月第２木曜日１３：３０～１６：００ 

沼田商工会議所にて無料で開催しています。 

創業・経営・再生「三つの支援」で企業の明日を積極サポート！ 

 本店 前橋市大手町３－３－１ TEL０２７－２３１－８８１６  
詳しくは http://gunma.cgc.or.jp/  まで 

 

協会スタッフが皆さまの様々なご相談に応じています。 
創業に関する相談にも乗らせていただきます。 

お気軽にご相談ください。 

 群 馬 県 信 用 保 証 協 会 



平成２５年２月１日発行          沼田商工会議所だより               第４１３号 

  

－３－ 

お

買

い

物

は

地

元

商

店

で 

理事長 

  櫛渕 洋介 氏 

【ちぐさ幼稚園】 

【２０１３年度 LOM スローガン】 
 
『明日を描き、思いを語れ！  

夢が利根
ま

沼田
ち

の力になる』 
 
一般社団法人 沼田青年会議所。沼田青年会議所は４

１年の時を経て、今年新たなスタートラインに立ってい

ます。沼田青年会議所が産声をあげた１９７２年以来、

諸先輩が一年一年積み重ねた歴史、一人一人が紡いだ思

いが脈々と受け継がれて今日の沼田青年会議所があり

ます。「青年会議所は先駆けたれ」諸先輩から代々受け

継がれている言葉です。その言葉どおり、先輩達はそれ

ぞれの時代で「英知と勇気と情熱」をもって、利根沼田

に夢を描いてきました。 

 広辞苑によると、「夢」には ①将来実現したい願い②

空想的な願望③はかない物の例え…等、いくつかの意味

があります。空想的で非現実的な夢物語ではなく、将来

の実現をめざす現実可能性のある夢こそ、人々に活力を

もたらします。力強い夢への期待感が、地域の人々を元

気づけます。同時に、夢には、それを描き、実現を目指

していく中で、関わる人々の間に生まれて伝播していく

プラスのエネルギーがあります。仲間と夢を描く過程で

うまれる高揚感とつながりは、我々沼田青年会議所メン

バーのみならず、利根沼田の大きな力となります。 

 そのためには、夢を語り合う土壌をつくることが必要

です。我々青年会議所メンバーをはじめとして、利根沼

田の人々が夢の素晴らしさと夢を描く面白さを体感し

て、積極的に夢を語り、語られた夢を前向きに受け止め

る雰囲気ができれば、夢の語り手が次々とうまれていき

ます。一昨年立ち上げた沼田 JC 文化アカデミーの理念 

 

は、利根沼田のいい所（人や自然、文化の資源）をテー

マにして、人が学び・出会い・つながっていくことです。

同様の理念をもってまちづくりに取組んでいる団体や

プロジェクトと連携して、利根沼田の住民が主役となる

市民大学構想が具現化すれば、ワクワクする夢を生み出

す有力な発信基地となるに違いありません。 

明るい豊かな社会をめざすために、我々は喫緊の課

題に立ち向かう地域のリーダーとして、地に足のついた

具体的な議論をする必要があります。個別テーマを設定

して、より具体的な議論を重ねることにより、地域の

人々を巻き込む力をもった、よりわかりやすい夢を描く

ことができます。少子高齢化は、利根沼田を含めた地方

で特に進行している事象です。その特徴的な人口構成を

いかしたまちづくりのアイデアが、利根沼田はもちろ

ん、全国の地方で、都市で、少子高齢化を迎えている世

界の多くの国々で求められています。エネルギー環境

も、将来の国の行く末を決める重要なテーマです。世界

の直面する課題に対して、利根沼田は大きなアドバンテ

ージを持っています。その強みをいかしたまちづくりモ

デルをいち早く確立することができれば、利根沼田が世

界をリードする存在に成り得るのです。 

創始以来、沼田青年会議所はまちの夢を描き、その

夢を先輩達は各々の志として胸に秘め、情熱を燃やして

運動を行ってきました。５０年に向かう沼田青年会議所

運動が変わらぬ情熱を燃やし続けるためには、我々一人

一人が己の志へと昇華できる共通の夢が必要です。本年

はその種まきをする年です。今年まいた種が５年後、１

０年後に花開き、大きな実が垂れることを願って、全力

で取り組んでまいります。 
 

【基本方針】 

１． 夢の語り手を増やす事業の実施と企画・立案 

２． 利根沼田の直面する課題テーマの実態調査・研究お

よび企画・立案 

３． ＪＣ運動を広めるための会員拡大の推進（目標３

０％）と会員一人一人の力の活用 

４． 組織力向上に向けた委員会間の連携強化と全体事

業の分担化 

 

 

理 事 長  櫛渕 洋介     

直前理事長  真下 竜介 

副 理 事 長  横山 卓司 

〃    鈴木 博之 

〃    林  博俊 

専 務 理 事  岡谷 知典 

監   事  高橋 圭介 

〃    福田 真盛 

総 務 室 長  土田 祐士 
会 員 室 長  井熊 基之 

人 づ くり 企画 室 長  為野 大地 

まちづくり企画室長  原田 瑞樹 

総 務 委 員 長  高橋 永一 

会 員 拡 大 委 員 長  星野 昌幸 

新入会員育成委員長  関上 尊男 

研 修 委 員 長  染谷  真 

市民大学構想委員長  生方 勇治 

少 子 高齢 化委 員 長  入澤  敦 

エネルギー環境委員長  八須賀直樹 

理事  金子 崇範 

〃  鈴木 史朗 

 〃  金子 英樹 

 〃  小島 隆一 

 〃  徳江 真治 

 〃  久保 健二 

 〃  塩野 昌彦 

 〃  大内 洋介 
 〃  本多 由紀 
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 この度、会議所の正副会頭をはじめ役職員が会員皆様

の地区にお伺いして当所諸事業をご紹介し各種施策を案

内するとともに、皆様と親しく懇談させていただく「移

動商工会議所」を今回は、薄根地区で開催致します。是

非お誘い合わせの上ご出席下さい。 

詳しくは、折込チラシをご覧下さい。 
 

日 時：３月１８日（月）午後７時開会 

場 所：多目的会館 来 嶋（大釜町４０１） 
 

 借入元金の返済猶予の申し出ができる「中小企業金融円滑化法」の最終延長が平成 25 年 3 月 31 日で終了します。

中小企業の皆さまを取り巻く金融環境は、現在も厳しい状況にありますが、同法の終了にともない経営環境の悪化

に、一層の拍車がかかることが懸念されています。 

 そこで本セミナーでは、それに対して今後、金融機関の動向や対応はどのようになるのか、また企業は具体的に

どのように対応していけばよいのかについて学んでいただきます。 
  

講師  ＴＭＳコンサルオフィス  代表 戸塚 栄三郎 先生 

日時  ２月１９日（火） 午後２時～４時     会場 沼田商工会議所 ２Ｆ 大ホール 

主催  沼田商工会議所 中小企業カウンセラー 

 パソコンやインターネットの活用が当たり前にな

り、今や携帯から「スマホ」「タブレット」の時代。消

費者の購買動向が変化する中で、店先で黙ってお客様

を待っていたのでは時代に取り残されてしまいます。

本セミナーは、話題の「Facebook（ﾌｪｲｽﾌﾞｯｸ）」の機

能を販促ツールとして上手に活用し、売上アップにつ

なげるだめのコツを学ぶことができます。 
 

開催日 ２月２６日（火）午後２時～５時 

講 師 横田 秀珠 氏   

会 場 沼田商工会議所 ２階 大ホール 

 大震災や洪水など、様々な非常事態が発生するたびに、

多くの企業が事業中断に追い込まれ、多大な損害を被って

います。このような事態を想定した事業継続計画（BCP）

の必要性が認識されつつあります。したがって本セミナー

では、非常事態が発生したときに実際に役立つ BCP を策

定するための、実践的ノウハウをお伝えします。 
 

開催日 ３月４日（月） 

講 師 田代 邦幸 氏（㈱インターリスク総研） 

  会 場 沼田商工会議所 ２階 大ホール 

※上記の講演会やセミナーの詳しい案内及び申込については、同封の折込チラシをご覧下さい。 

申込・お問合せ  沼田商工会議所  ２３－１１３７ 

 群馬労働局・ハローワークでは、平成 25 年 3 月に大学・短大・高専・専修・高校を卒業予定の学生の卒業前の就

職内定と、既卒 3 年以内の方の早期就職を目的に、就職面接会を開催します。 

 参加企業は群馬県内に就業場所があり、学生等の若年者を正社員で採用する見込みのある 80 社（予定）です。 

 また、会場にはハローワークの就職相談コーナーも設置します。この機会に是非ともご参加下さい。 
   

日時 平成 25 年 2 月 19 日（火） 13：00 ～ 16：00（予約不要） 

場所 グリーンドーム前橋（サブイベントエリア） 

お問合せ先  群馬労働局（職業安定課）０２７－２１０－５００７ （お近くのハローワークへ） 

日常生活や仕事中につい〈うっかりミス〉をしていませんか。 

その〈うっかりミス〉の為に時間や今までの苦労が水の泡

となってしまった事は無いでしょうか。 

そんな重大な〈うっかりミス〉を起こさない為に、実際に

ヒューマンエラーを体験して、メカニズムや防止策を一緒

に学びませんか！ 
 
開催日 ３月８日（金）午後２時～３時３０分 

講 師 五十嵐 博 氏（群馬県立県民健康科学大学） 

会 場 沼田商工会議所 ２階 大ホール 

Ｂusiness Ｃontinuity Ｐlan 
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当所の議員の職務を行う者の変更が

ありましたのでお知らせ致します。 

    

新）議員  櫛渕 洋介 氏  

【（社）沼田青年会議所】 
 

旧）議員  真下 竜介 氏 

 沼田商工会議所並びに沼田青色申告会では、今年も所得税・消費税の確定申告相談会を実施致し

ます。相談は全て無料ですのでお気軽にお越し下さい。 

 なお、２月１８日以降、当会場にて申告書の受理も行っておりますので併せてご案内致します。 
 

※３月８日（金）につきましては夜間相談会となっております。 

日  程 担当税理士 時  間 

２月２５日(月) 林  計二郎 先生 午前１０時 

より 

午後 ３時 

３月 １日(金) 奈良 光一郎 先生 

6日(水) 中 村 俊 生 先生 

※夜間 8日(金) 林  計二郎 先生 午後４時～午後８時 

 

日   程 

沼田商工会議所２Ｆ会議室（西倉内町669-1） 

沼田商工会議所・沼田青色申告会 
会   場 

主   催 

※沼田商工会議所・沼田青色申告会ではインターネットを利用した電子申告（ｅ－Ｔａｘ）による申告･

納税を推奨しています。自身によるパソコン操作が困難な方でも税理士による代理送信が可能です。会

場にお越し頂いた際にお申し出下さい。 
 
※平成２２年の課税売上高1,000万円越の方は、平成２４年において消費税課税事業者です。 

平成２４年の売上高にかかわらず、期限内に消費税の申告納付が必要です。 

所得税申告納付期限：３月１５日(金) ／ 消費税申告納付期限：４月 １日(月) 
 
〇商工会議所では、所得税確定申告（２／１８～３／１５）並びに消費税確定申告期間中（２／１８

～４／１）は、当所の経営指導員が相談に当たりますのでお気軽にご相談にお出掛け下さい。 
 

〇相談会は常時開催しております。お気軽にお声をかけてください。平日の９：００～１７：００ 

 

櫛渕 洋介 氏 

 
ＪＡＳ認定番号：ＪLIRA-B･22･01 

ぐんま優良木材認証工場 
 

宇敷木材工業株式会社  
代表取締役 宇敷 正 

 
本社 沼田市材木町１２７３－２ 

ＴＥＬ（０２７８）２３－０３５０（代） 

ＦＡＸ（０２７８）２４－０２１７ 

《ＵＲＬ http://ushiki.net/》 

 自然エネルギーを最大限活用する司建設

（桜町 松井照夫社長）の木造工法「エア

ムーブ工法」が、本年度、日本デザイン振興

会のグッドデザイン特別賞（物づくりデザイ

ン賞）を受賞しました。1 月 28 日に行われた

祝賀会では、松井社長より今後の意気込みが

語られました。 
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【会社概要】 
 

事 業 所 名 スズキ時計店 

代表者 鈴木 治善 

住 所  上之町 1155 

ＴＥＬ ２２－３４５９ 

ＦＡＸ ２２－３７２９                              

定休日 水曜日 

HP アドレス 

    http://www.ayatori.net 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 今回は、上之町に区画整理事業に伴いリニューア

ルオープンしました「スズキ時計店」を訪問し、代

表の鈴木治善さんよりお話を伺いました。 
 
－スズキ時計店さんの移転の経緯と、新店舗のコン

セプトを教えて下さい。 

 街なか再開発事業の為、移転となりました。今

までは、本町通り沿いにありましたが、新店舗を

造る時にどうしても駐車場を造りたかったので、

ちょっと裏側に入りますが、念願の駐車場を店頭

に４台設けることができました。商品の中心を鳩

時計をと考えて店づくりを行いました。店頭のオ

ブジェもそこをこだわりました。前は、時計・宝

飾・メガネと販売していたのですが、現状は特徴

としての鳩時計を増やし時計の部分が半分を占

めるようにしました。鳩時計は、基本的にネット

販売が中心です。ただ、高価な買い物なので首都

圏のお客様は必ず来店して、じっくり見て選びま

す。いろんな商品を見て頂きたいのでできるだけ

展示できるような形にしました。 
 
－お客様の反応はどうですか？ 

 駐車場があるので喜んでいただいています。前

は車をどこかに止めてから来るという感じだっ

たので、本当に目的がないと来られないという部

分がありましたが、今は店の前に車を止めてちょ

っと見ていくという人が増えました。 
 
－鳩時計の魅力は何ですか？ 

  

 

代々受け継がれていくという事です。鳩時計は

修理をしながら一生使用することができるので、

ドイツの場合は何百年と受け継がれています。だ

から、贈り物が多いです。お子様の誕生の祝いや、

結婚の祝いなどに喜ばれます。この商品は、電池

を一切使っていません。錘（おもり）の落ちる重

力だけで動いている、時計の原型といわれる時計

なのでそういうところも魅力です。 
 
－今後の展望を教えて下さい。 

 今後は、鳩時計を中心にやっていきたいと考え

ています。スズキ時計店の技術と特徴を活かし

て、鳩時計の良さを全国の皆さんに発信していき

たいと思います。 

 商店街は現在進めている事業で、個性的なお店が

いっぱいできて、回遊性ができたら集客も増えて、

活気あふれる街になれば一番いいなと思います。 
 
・・・取材を終えて・・・ 

 今まで温めていた鳩時計をテーマにした店づ

くりは夢のある商いで以前の店舗とはまるで違

っていました。ホームページも充実し全国のお客

様とつながり、この店でしかできない職人として

のこだわりを感じさせられました。 

〈聞き手 広報委員会 矢島委員長〉 

 

【全国から寄せられた修理品の数々。 
鈴木店長が丁寧に修理をします。】 

【店頭ではくるみ割り人形がお手迎え。 

 とにかくかわいいお店で時間を忘れます】 

【
右
か
ら
鈴
木
店
長
、
矢
島
委
員
長
】 

上之町 

荒木屋本店 

スズキ 
時計店 

１２０号 

種子資材農業専門店 
 

㈲ 金 具 屋 種 苗 店 
 
東原新町１８２７ 

ＴＥＬ ２４－３６１８ 


